



Communiqué de presse, mardi 12 juillet 2011

L'Université de Strasbourg reçoit le Québec! Jeudi 13 Octobre 2011 – 11H à 18H

Dans le cadre de la semaine de la mobilité internationale, l'Université de Strasbourg accueillera le Jeudi 13 Octobre prochain, dans la aula du Patio, une délégation d'universités québécoises pour une journée spéciale «Etudier au Québec». Objectifs affichés, augmenter la mobilité étudiante entre la France et le Québec dans les deux sens et favoriser les échanges avec les universités québécoises et les universités françaises.

Organisées à l'initiative de la Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec (CREPUQ), quatre journées d'information « Etudier au Québec » se tiendront à Lille, Nantes, Rennes et Strasbourg. Les candidats à l'échange pourront rencontrer les représentants d'une douzaine d'universités québécoises venus directement de la *belle province*. Ils trouveront toutes les réponses à leurs questions: quelle université choisir? Quel diplôme? Comment s'inscrire? Quand partir? Combien ça coûte? Comment financer ses études? Quelle couverture sociale pour les étudiants français à l'étranger? Tout ce qu'il faut savoir pour réussir un projet de mobilité académique sera réuni par des interlocuteurs français et québécois.

Toutes les disciplines seront représentées avec un volet notable sur la recherche et les formations doctorales au Québec.

Seront notamment présentes l'Université du Québec à Montréal (UQAM), Concordia University, l'Université de Montréal, l'Ecole Polytechnique de Montréal, l'Université de Sherbrooke, l'Université du Québec à Trois Rivières ou encore l'Institut National de la Recherche Scientifique (INRS). A leurs côtés, la CREPUQ, le Ministère de l'Immigration et des Communautés Culturelles du Québec et la LMDE informeront les étudiants sur les équivalences de diplômes, les conditions d'immigration, et la couverture sociale des étudiants français à l'étranger.

Étudiants, docteurs, lycéens e élèves de classe préparatoires sont attendus

Les journées « Etudier au Québec » s'adressent aux candidats de niveau Licence, Master et Doctorat. Les lycéens et les élèves de classes préparatoires intéressés par les formations internationales seront également conviés. Pour participer, les candidats devront impérativement s'inscrire sur www.etudierauquebec.fr.

En amont des entretiens entre les universités québécoises et les candidats à la mobilité, des rencontres professionnelles seront organisées avec la communauté éducative d'Alsace, et tous les acteurs de la mobilité internationale et de l'enseignement supérieur.

Cette rencontre clôturera une tournée lancée le 6 octobre à Lille et qui aura fait étape à l'Université de Nantes et au CRIJ de Rennes. L'Université de Strasbourg clôturera la tournée « Etudier au Québec » le jeudi 13 Octobre 2011.

A propos de l'Université de Strasbourg

Née le 1^{er} janvier 2009 d'une fusion entre trois établissements, l'Université de Strasbourg est classée au 14^e rang mondial et au 1^{er} rang des universités françaises en chimie du classement de Shanghai, l'Université de Strasbourg est aussi un pôle intellectuel majeur en Europe. Elle est reconnue au niveau international comme une des toutes premières universités françaises.

L'Université de Strasbourg intègre toutes les missions de l'université, mobilise l'ensemble de ses forces au service des chercheurs et des étudiants, et ambitionne de se positionner comme un campus attractif et novateur dans la société de la connaissance du XXI^e siècle et au sein de la région transfrontalière du Rhin supérieur. Désignée « campus d'excellence » dans le cadre des Investissements d'avenir, l'Université de Strasbourg se rapprochera le 1^{er} janvier 2013 de l'Université de Haute-Alsace.

A propos de la CREPUQ :

La Conférence des recteurs et des principaux des universités du Québec (CREPUQ), initiateur des journées « **Etudier au Québec** », regroupe sur une base volontaire tous les établissements universitaires québécois, soit 18 établissements. Porte-parole de l'ensemble de ces universités et interlocuteur privilégié du gouvernement pour toutes les questions ayant trait à la vie universitaire.

Contact Presse: Sandra Etienne Tournée CREPUQ « Etudier au Québec »

Tel : 01 70 96 00 82 / 06 86 28 94 37